



Performance, frustration et double top-10 à Muret

Le Championnat de France FFSA Karting à Muret a débuté sous les meilleurs auspices lors des essais libres pour PB Kart-MSR, notamment en Nationale avec Matthéo Dauvergne en haut de la hiérarchie et Gabriel Benecchi qui se montrait le plus rapide de sa série juste avant... de devoir déclarer forfait en raison de douleurs costales !



Cette première frustration n'allait pas être la dernière pour les rouges. Matthéo ne retrouvait pas la même efficacité aux libres qu'aux chronos et se contentait de la 26e place. *"Par la suite, Matthéo a très bien piloté, effectuant d'excellents débuts de course pour remonter dans la hiérarchie,"* précisait le team manager Bertrand Pechon. Hélas, un accrochage en finale l'a contraint à l'abandon. Nino Delaunay fut également impliqué dans cet incident et a également perdu ses espoirs d'un bon résultat. *"C'est dommage, car Nino a encore montré d'évidents progrès, notamment sur le côté "Racer". Son 10e temps aux chronos sur 90 était prometteur et on l'a vu allumer du violet par la suite. Il faut rappeler qu'il était encore en Mini en 2023."*



Finalement, le meilleur résultat a été décroché par Maël Le Marchand avec une 10e place pour sa première collaboration avec PB Kart. *"Nous avons appris à travailler ensemble et nous sommes satisfaits de l'avoir vu réaliser de très belles choses avec notre matériel: P6 aux chronos et toutes les manches dans le top-7 avec deux top-3, en se montrant rapide et sans commettre d'erreur. Il a réussi à finir 10e de la finale en partant 13e. Bravo Maël !"*

En Senior, Kevin Bejeannin est monté en puissance comme il sait si bien le faire, parvenant à élever son niveau de jeu au fil du week-end: P18 aux chronos, P10 après les manches, P9 après les super heats et finalement P8 en finale après des duels de tous les instants dans le peloton. Félicitations à Kevin...



Marc Lo Piccolo a commencé sur un rythme élevé avec le 16e chrono et une 7e place en manche 1. Hélas, il a été coupé dans son élan par un abandon dans la manche suivante et n'était plus que 28e le samedi soir. Après une excellente super heat (P10), Marc regagnait quelques places sur la grille de la finale lors de laquelle il remontait P20. *“Nous poursuivons notre investissement avec Marc et cela porte ses fruits.”*

Enfin, Esteban Lepère a vécu beaucoup d'injustice, alors que son 24e chrono sur 72 laissait augurer de belles choses avant que les incidents de course ne s'enchaînent à un rythme élevé. Quand ça ne veut pas sourire...



PB Kart remercie Enzo Peugeot pour son coaching précieux, il est un exemple de travail pour la jeune génération, transmettant constamment son savoir en termes de pilotage, physique, gestion des émotions, stratégie, combativité, etc.

Photos KSP Reportages et C.C.